
   
 

 
ATA DA 6ª REUNIÃO, DE 2024, DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 18 DE NOVEMBRO DE 2024. 

Aos dezoito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10 horas, em modo 1 

remoto, na plataforma do Microsoft Teams, teve início a 6ª (sexta) reunião do ano de 2024 da 2 

Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal e das Comissões Setoriais. Estiveram presentes à reunião Celina de Jesus 4 

Reis (representante técnico-administrativa), Catielma Nascimento Santos (representante técnico-5 

administrativa da CPA Setorial de Lagarto), Eduardo Keidin Sera (presidente), Luciana da Cruz 6 

Oliveira (representante técnico-administrativa da CPA Setorial de Itabaiana), Madalena Lima 7 

Meneses (presidente da CPA Setorial de Nossa Senhora da Glória) e Roney Gregory Santos Melo 8 

(representante discente da graduação) para tratarem da seguinte pauta: 1) aprovação da ata anterior; 9 

2) informes; 3) Relatório de Autoavaliação 2024; 4) calendário de reuniões para 2025; 5) plano da 10 

CPA 2025. Justificaram a ausência Alvaro Jaziel Aragão Silva (representante discente da CPA 11 

Setorial de Laranjeiras, choque de horário com o estágio), Ana Figueiredo Maia (representante 12 

docente da CPA Setorial do CCET, em férias), Sandra Aiache Menta (presidente da CPA Setorial 13 

de Lagarto, choque de horário com reunião do Grupo de Trabalho sobre combate à violência e 14 

segurança da UFS), Alessandra Cabral Nogueira Lima (presidente da CPA Setorial de Itabaiana, em 15 

férias), Hannah Licia Cruz Galvão (representante docente da CPA Setorial do CCET, em férias), 16 

Renato Mendes Rocha (presidente da CPA Setorial do CECH, em férias) e Marluce de Souza Lopes 17 

(vice-presidente, devido a dificuldades de conexão ao Teams). Eduardo iniciou a reunião 18 

agradecendo a participação das pessoas presentes e desculpando-se do atraso devido às dificuldades 19 

de conexão na plataforma Microsoft Teams. 1) aprovação da ata anterior: o documento foi 20 

disponibilizado, por e-mail, com antecedência. Sem manifestações, a ata da reunião do dia 21 

30/09/2024 foi aprovada. 2) informes: foi apresentada a relação de cursos que receberam visita in 22 

loco nos dois últimos meses, sendo eles Arqueologia (conceito 4), Biblioteconomia EaD 23 

(aguardando conceito), Ciências da Religião (conceito 3), Ciências Sociais – bacharelado (conceito 24 

5), Filosofia (conceito 5), Física: Física Médica (conceito 4), Matemática – licenciatura (conceito 25 

5). A seguir, foram apresentadas as datas das oito visitas pendentes para 2024, marcadas até o 26 

momento desta reunião: Física EaD – licenciatura (25/11), Matemática Aplicada e Computacional 27 

(25/11), Química – bacharelado (25/11), Letras LIBRAS (27/11), Ciências Biológicas – 28 

bacharelado (02/12), História/São Cristóvão (02/12) e Química – licenciatura/São Cristóvão (16/12) 29 

e Pedagogia/São Cristóvão (18/12). 3) Relatório de Autoavaliação 2024: foi reforçada a meta 30 

mínima de 30% de adesão, mas que, até a data desta reunião, havia somente 23% de adesão, índice 31 

inferior ao último levantamento (28,71% em 2021). Madalena sugeriu que o questionário ficasse 32 

disponível por mais uma semana, decidindo-se que ele fosse encerrado no dia 22/11. 4) Calendário 33 

de reuniões 2025: foram propostas as seguintes datas para 2025: 27/janeiro, 31/março, 26/maio, 34 

28/julho, 29/setembro e 27/novembro. Portanto, mantendo-se as reuniões bimestrais, na última 35 

segunda-feira do respectivo mês, às 10h virtualmente. 5) Plano da CPA 2025: de acordo com o 36 

Plano da CPA 2024-2025, estavam previstas visitas às CPAs Setoriais em 2024. Contudo, por conta 37 

da greve e das diversas visitas in loco, não houve disponibilidade para que estas reuniões – 38 

presenciais – ocorressem. Assim, serão programadas visitas às Setoriais no início de 2025, com 39 

prioridade aos Campi fora da Sede: Itabaiana (segunda quinzena de fevereiro, turno vespertino), 40 

Lagarto (segunda quinzena de janeiro, entre terça-feira e quinta-feira), Laranjeiras (levantar 41 

disponibilidade do Campus) e Nossa Senhora da Glória (primeira quinzena de fevereiro, na terça-42 

feira ou quarta-feira). Além de apresentar os resultados da CPA, é importante divulgar a Comissão à 43 

Comunidade Acadêmica, visto que deve ser objeto de análise após reformulação dos instrumentos 44 



   
 

 

de avaliação externa (renovação de reconhecimento de curso). As datas das reuniões com as CPAs 45 

Setoriais serão acordadas futuramente. Cabe à CPA reservar veículo para deslocamento e preparar 46 

as apresentações, com suporte das respectivas Setoriais quanto à divulgação da reunião e reserva de 47 

espaço físico. Não havendo mais nada a tratar, eu, Eduardo Keidin Sera, lavro a presente ata. 48 


